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3 МАЯ во всём мире журналисты 
отмечают свой главный празд-
ник — День свободы печати. Как 
оказалось, поклонники неподкон-
трольных чиновникам газет живут 
в самых разных уголках России! 

В день рождения «Радара», ко-
торый, по случайному стечению об-
стоятельств, удачно совпал с про-
фессиональной датой служителей 
пера, искренний привет от благодар-
ного читателя прилетел на этот раз 
аж из Пскова! 

Безусловно, мы не могли его про-
игнорировать и не опубликовать 
в ближайшем номере!

«Команду главного редактора В.М. 
ОВИНОВА уважаю с самого первого 
знакомства с его печатными издания-
ми. Лаконичность текстов, критиче-
ский взгляд авторов на проблемы род-
ного города и свобода изъяснения — ви-
зитная карточка издавна любимых 
мною газет „Радар“ и „Резонанс“. Уда-
чи, творческого вдохновения, продол-
жайте в том же духе! Народ вас лю-
бит! В честь знаменательного собы-
тия позвольте адресовать вам эти 
поэтические строки: 

Вы знаете, что значит слово —
Творите, как печатный пресс.
Вы объясняете толково.
Ваш глас — это значимый вес.

Вы знаете, что слово живо,
Вы дарите ему полет,
Свободу, и оно красиво
По строчкам знаками плывет.

Сердечно поздравляю с Днем печати,
И шлю Вам буквенный привет!
Бумаги чистой, благодати, 
Чтоб мысль дарила много лет!»

Е. григорьева
 кандидат экономических наук, 

замдекана экономического 
факультета РУДН («АиФ», № 19) 

 По поводу

 ЖКХ

 Открытая трибуна

НЕДАВНО ЭТО СОБЫТИЕ, 
НАКОНЕЦ-ТАКИ, СОСТОЯЛОСЬ! 
ПОРАДОВАЛО, ЧТО ВОПРОСЫ 

К ГЛАВЕ ЛЕСНОГО В. ГРИШИНУ 
ВСЁ-ТАКИ ЕЩЁ ЕСТЬ. ХОТЯ, 

НЕ СКРОЮ, ПРОСЧИТЫВАЛА 
И ПРОТИВОПОЛОЖНЫЙ 

ВАРИАНТ. НО, К СЧАСТЬЮ, 
ГОРОЖАНЕ ПОДЕРЖАЛИ ЗАТЕЮ 
И ОБРАТИЛИСЬ К ЧИНОВНИКУ 

С НАБОЛЕВШИМ. 

Предлагаем вашему вни-
манию продолжение ак-
тивной беседы в соцсети 

на страничке ИД «Резонанс»: 
http://vk.com/rezonans92.

А. Процик. Что с дорогами в 
Лесном? Ситуация хуже некуда. 
Передвигаться по ним на маши-
не, если не опасно, то очень на-
кладно. Каждый год ремонтиро-
вать подвеску не всем по карма-
ну. Почему недавно капитально 
отремонтированные дороги уже 
пришли в негодность? Разве во-
прос связан с финансированием? 
Скорее, с подбором ремонтно-до-
рожной компании, которая уму-
дряется в снег класть асфальт. 

В.В.Г. Вы правы, следить за 
качеством проводимых ра-
бот необходимо. Надо уси-
лить контроль приемки объек-
тов, исключить безответствен-
ное отношение – то есть соот-
ветствующим образом наказы-
вать виновных в некачествен-
ном ремонте дорог. К сожале-
нию, вот уже три года во всех 
проводимых конкурсах на 
строительство дорог участвует 
всего один подрядчик – ниж-
нетуринская компания «Маги-
страль». Серьезные организа-
ции из больших городов выта-
щить к нам невозможно – раз-
меры выделяемых средств ка-
жутся им слишком маленьки-
ми. Их интересуют только мил-
лиардные контракты.

Л. Нефедьев. Виктор Ва-
сильевич, прочитал Ваши отве-
ты по поводу качества дорог. И 
все же, не считаете ли, что от-
тягивание решения дорожной 
проблемы серьезно сказывается 
на безопасности движения ав-
томобилистов, т.к. зачастую 
водители вынуждены совер-
шать резкие маневры, дабы не 
угодить в многочисленные ямы?

В.В.Г. Мы отлично знаем со-
стояние дорог в городе и не 
меньше Вас хотим сделать их 
безопасными. Но для этого ну-
жен источник финансирования. 
Сколько денег – столько песен.

И. Попов. Виктор Васильевич, 
в Лесном активно и неутомимо 
строятся торговые центры, по-
хожие друг на друга как две кап-
ли воды. Строятся не без Ваше-
го разрешения. Правильно ли по-
нимаю, что Вы идете по про-
стейшему пути – времен НЭПа 

20-х годов: даете волю торга-
шам с надеждой на то, что они 
оживят город? Но торгаши ведь 
ничего не умеют, кроме как ку-
пить за рубль и продать за два. 
Подозреваю, у горожан банально 
нет столько денег, которые те 
собираются «высосать» из них. 
И главный вопрос: на что наде-
яться лесничанам, чтобы полу-
чить новые рабочие места и, же-
лательно, не места продавцов в 
бесконечных «Монетках»?

В.В.Г. Во все кризисные вре-
мена экономика выезжала 
только за счет малого и сред-
него бизнеса. Это первое. Вто-
рое – предприниматель строит 
объекты с развитой социаль-
ной инфраструктурой: игро-
вые залы, элементы благо-

устройства и т.д. за свой счет. 
Предприниматель никогда не 
будет строить торговый центр, 
не просчитав платежеспособ-
ность населения. Часть лесни-
чан, наоборот, обвиняет меня 
в том, что они вынуждены уво-
зить деньги в торговые центры 
других городов. Поэтому рас-
ширение спектра предлагаемых 
товаров и услуг – наоборот, плюс 
для городского бюджета. От-
крытию альтернативных рабо-
чих мест будет способствовать 
реализация Закона «О террито-
риях опережающего социаль-
но-экономического развития».

П. Бараневский. Почему го-
родские службы уродуют го-
род и делают его непригод-
ным к использованию? Раско-
пать – раскопают, а в прежний 
вид территорию не приводят. 
Считаю, это откровенное вар-
варство. В Питере, например, 
для подобных работ расстила-
ют полотно и на него свалива-
ют выкопанную землю. Вы, как 
глава муниципалитета, може-
те внести изменения в работу 
коммунальных служб?

В.В.Г. В Лесном реализует-
ся целевая программа «Чистая 
вода», в нее вложены боль-
шие средства за счет «Рос-
атома», области и города. Она 
была условием принятия водо-
проводных сетей от комбина-
та, и ее действие заканчивает-
ся в мае текущего года. В бюд-
жете предусмотрены средства 
на благоустройство в местах 
раскопок. Но нужно время для 
усадки почвы и проведения 
большого объема действий.

П. Бараневский. Не уверен, 
что именно программа «Чистая 
вода» заставляет людей ходить 
по грязи, перепрыгивать и де-
лать другие акробатические но-
мера. Причина далеко не в этом. 

Если нужно время на усадку поч-
вы, то почему не делаются эле-
ментарные деревянные насти-
лы? Простое дешевое решение. 
Люди должны комфортно хо-
дить по городу и не испыты-
вать неудобств.

В.В.Г. Согласен с Вами. Обра-
щу на это отдельное внимание 
специалистов.

Ю. Корогодова. Когда же, на-
конец, снесут полуразрушенный 
«дом-призрак» без окон и дверей 
по Коммунистическому про-
спекту, 13, расположенный в са-
мом центре Лесного?! В темное 
время суток возле него даже нет 
освещения! Вдобавок тут ошива-
ются сомнительные личности в 
алкогольном и прочем опьянении!

В.В.Г. Смотря центральные 
каналы телевидения, скла-
дывается впечатление, будто 
только муниципалитеты рабо-
тают плохо. Это здание при-
надлежит федеральному уров-
ню власти. Там работал «Рос-
реестр». Вы удивитесь, но мы 
два с половиной года ведем 
переписку с «Росимуществом», 
Правительством РФ, лично с Д. 
МЕДВЕДЕВЫМ с просьбой либо 
о сносе, либо о передаче его 
в муниципальную собствен-
ность для того, чтобы адми-
нистрация ГО смогла самосто-
ятельно снести здание. Одна-
ко воз и ныне там. Сейчас гото-
вим иск в суд о ненадлежащем 
управлении собственностью со 
стороны федеральных органов.

Ю. Пресс. Виктор Василь-
евич, читатели спрашивают: 
есть ли сегодня возможность 
обновить Общественную пала-
ту ГО «Город Лесной», чья дея-
тельность, мягко говоря, мало 
кого устраивает из горожан?

В.В.Г. Действительно, необ-
ходимость ротации состава Об-
щественной палаты возникает. 
На ближайшем заседании Пала-
та рассмотрит замещение мест 
двух выбывших членов. Уверен, 
в ней трудятся достойные горо-
жане. Если у Вас есть конкрет-
ные кандидатуры, которые го-
товы усилить деятельность это-
го органа, с удовольствием их 
рассмотрю. В частности, журна-
листы объединенной редак-
ции газет «Радар» и «Резо-
нанс» в свое время предлага-
ли рассмотреть кандидатуру их 
главного редактора – Василия 
Михайловича ОВИНОВА. Если 
он напишет соответствующее 
заявление, я с готовностью вы-
двину его на заседание Палаты.

Ю. Пресс. Ваши впечатления 
от прямой линии? Готовы про-
должить ее в будущем?

В.В.Г. Работа была плодо-
творной и продуктивной. Спа-
сибо за вашу инициативу. Со-
вместно мы убедились, что ни-
каких фильтров, никакого от-
сеивания вопросов в принци-
пе быть не может. К общению 
с горожанами я всегда готов.

Ю. Пресс. Авторский взгляд 
на политику первого лица ЗАТО 
читайте в ближайшем номере 
«Резонанса».  

Н. СМИрнова
Лесной

по инф. сми
есной

А.М., неравнодушный 
лесничанин,

ныне живущий в г. Пскове

В. ГРИШИН: 
«Сколько денег – 
столько песен»
С прямой онлайн-линии с первым лицом ЗАТО

С Днём свободы 
печати!

ПРОДОЛЖЕНИЕ. 
НАЧАЛО В «РЕЗОНАНСЕ» № 18

Реформа 
против 
народа?
МИНФИН подготовил очередную 
пенсионную реформу. Если она бу-
дет принята, пострадают и нынеш-
ние, и будущие пенсионеры.

Первое, что предлагается, — не пла-
тить пенсии работающим пенсио-
нерам. Да, такая практика существо-
вала в  СССР. Но  это  же не  означает, 
что, равняясь на прошлое, мы должны 
перечеркнуть все хорошее, что было 
сделано в  последние годы, и  загнать 
пенсионеров в  полную нищету. Чело-
век отработал, и по Конституции госу-
дарство обязано выплачивать ему со-
циальное обеспечение вне зависимо-
сти от  того, продолжает он  работать 
или нет! Работающие пенсионеры вно-
сят вклад в ВВП, от их зарплат идут от-
числения в  ПФР. Отнимут пенсии  — 
они будут работать нелегально, 
и пострадает от этого государство.

Второе новшество также направлено 
против народа  — не  платить досроч-
ные пенсии отработавшим на вредных 
производствах, а  досрочникам-бюд-
жетникам (педагогам, медикам и дру-
гим) повысить стаж для досрочной 
пенсии. Если человек жертвует своим 
здоровьем, он  должен получать при-
вилегии, иначе некому будет работать 
на опасных производствах!

Предложение сократить индекса-
цию пенсий в 2017 г. вообще не подда-
ется критике. Сколько было разгово-
ров о достойной старости, принимали 
закон об индексации пенсий не ниже 
инфляции, и  вот, пожалуйста  — все 
регулярно дорожающие из-за ин-
фляции коммунальные платежи 
извольте делать исправно, а  пен-
сию не  повысим! И  это достойная 
старость?!

Повышение пенсионного возраста 
до  65  лет для мужчин и  женщин при-
ведет к тому, что нищими станут и бу-
дущие пенсионеры. Если здоровья или 
работы в  60-65 лет человек лишит-
ся, а  пенсию он  еще не  заслужил, что 
он станет делать? Милостыню просить?

Пятое новшество  — платить взно-
сы в  ПФР со  всего фонда зарплаты 
сотрудника (сейчас отчисления идут 
примерно с 700 тыс. руб.) — приведет 
к  жестокой реакции бизнеса. Он  мо-
жет вновь вернуться к  зарплатам 
«в конвертах». И кто от этого выигра-
ет? Явно не государство.

Шестое предложение  — отменить 
обязательную накопительную пен-
сию и  перейти к  квазидоброволь-
ной — сделает беднее все работающее 
население. К  13% подоходного нало-
га добавится платеж в  НПФ  — 1-6%. 
Но что будет с этими деньгами через 
20-30 лет? Лично я в 2009 году переве-
ла свои накопления в негосударствен-
ный пенсионный фонд. И  что? Сна-
чала их  заморозили, сейчас отменят. 
И никто ни мне, ни остальным милли-
онам россиян не  возместит упущен-
ную выгоду. Так что надежды на пен-
сионную реформу нет никакой. У мо-
лодежи хотя бы есть время сделать на-
копления. А  нынешних пенсионеров 
и тех, кому осталось до пенсии совсем 
немного, мне очень жаль. Государство 
хочет отказаться от своих социальных 
обязательств и оставить их у разбито-
го корыта.

Отопительный 
сезон 
завершён
ПО НОРМАТИВАМ в нашем регио-
не он длится 236 дней. В Лесном этот 
срок истек. Кроме того, отопление 
может быть отключено в том случае, 
если в течение пяти дней среднесу-
точная температура воздуха сохраня-
ется на отметке выше 8 градусов теп-
ла. Это условие также соблюдено. По-
этому, согласно Постановлению гла-
вы администрации города, в Лесном 
и на присоединенных территориях 
9 мая завершен отопительный сезон.

Энергоснабжающие организации 
начинают готовиться к следующей 
зиме. В пятницу руководство города 
проведет совещание, в ходе которого 
будет утвержден график проведения 
опрессовок.


